
«Anche noi saremo
sotto il Comitato

Portuale»
FRANCO Rossi della Uiim
è intervenuto sulla questio-
ne del bacino di carenaggio,
per il quale la Uilm ha deci-
so di sortene l'iniziativa del
Comitato promotore per la
delibera di inziativa popola-
re presentata lunedì all'Ho-
tel Atleti. «Se fosse usato per
la riparazione delle grandi
navi - ha sottolineato - in
poco tempo occuperebbe
centinaia dei lavoratori oggi
licenziati come quelli di
TM>.

IL SINDACO Nogarin si è
citato a dire: «Il 20 febbraio
si riunirà il Comitato portua-
le, ma la decisione è stata già
presa. Tuttavia sono dalla
vostra parte lo sapete». Da-
niele Picchi ex Trw gli ha al-
lora risposto: «Il 20 febbraio
ci saremo anche noi quando
si riunirà il Comitato portua-
le. Siamo d'accordo anche
noi che il bacino grande ser-
ve alle grandi riparazioni
perché solo queste porteran-
no più lavoro. A noi non ser-
vono il turismo, o le piccole
iniziative, ma le fabbriche».
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